

HUELLAS DE MUJER

INFORMATIVO QUINCENAL

Nº 001 – AÑO 2009

Declaratoria de Emergencia de la Carretera Conococha – Caraz se realizara en Paralelo con los Expedientes Técnicos.

El día 15 de Junio se llevo a cabo la reunión de trabajo entre el Ministro de Transporte y Comunicaciones, Enrique Cornejo, y la comisión de la Carretera Conococha – Caraz, se considero que la declaratoria de emergencia se realizará en paralelo con los expedientes técnicos, además la convocatoria para el contrato de conservación vial a largo plazo (5 años) que será entregada en el mes de Setiembre, al Proyecto Perú



“Megaproyecto Laguna Ángel Cruz de Aija: Una Visión a Futuro”

En sesión de la Comisión de Energía y Minas del Congreso de la República, realizada el día de 16 de Junio, se aprobó por unanimidad Proyecto de Ley Nº 2731/2008-CR, que declara de interés nacional y necesidad pública el megaproyecto hidroenergético y de irrigación “Laguna Ángel Cruz de Aija”, iniciativa de la parlamentaria Helvezia Balta, que ampliará en 200,000 Ha. la frontera agrícola, generará puestos de trabajo, e incluirá 2,070 Mw. a la red de interconexión nacional

Gobierno Central Transfiere 4'526.987 Millones a Pallasca

En medio de la alegría de los pobladores la Congresista Helvezia Balta, hizo entrega simbólica de Cheques a los Alcaldes de los Distritos de Huandoval, Cabana, Tauca, Llapo y Santa Rosa, de la Provincia de Pallasca, en el marco del D.S. Nº 100-2009-EF, que autoriza transferencia de partidas y transferencia financiera del Ministerio de Vivienda, Construcción y Saneamiento para financiar Proyectos de Inversión del Programa Agua para Todos y del Programa Integral de Mejoramiento de Barrios y Pueblos



Donación de Semillas a Huascarán de Huashcao

La donación de 200 kilos de semillas de papa “INIA 309 - Serranita” es lo que ha recibido la comunidad campesina de Huascarán de Huashcao, en el distrito de San Marcos, gracias a las gestiones que ha realizado la Congresista Helvezia Balta Salazar. Los agricultores se han mostrado satisfechos por este acto.

Multitud acompañó marcha por la paz y la democracia hasta el Congreso de la República

Delegaciones de organizaciones sindicales y partidarias, ciudadanos y estudiantes participaron esta tarde en una marcha en defensa de la democracia y de la paz, que también busca rechazar los actos de violencia registrados en el reciente conflicto amazónico.

